
Pour l'agglo, un souffle nouveau

Quel avenir pour notre agglomération ?

Au  1er janvier  2016,  la  CAMVS intégrera  les  communes  de  Pringy et  de  Saint-
Fargeau-Ponthierry. Souhaiter la bienvenue à leurs habitants ne nous exonère pas
de nous interroger sur les impacts de cette extension.

Nous avions proposé un rapprochement avec Sénart, dans un souci de cohérence
territoriale. La majorité communautaire ne l'a pas souhaité. Nous avions également
réclamé un débat avec les populations concernées. Seules quelques rares éléments
d'information ont été transmis aux élus, et encore, très tardivement. Des données,
qui plus est, inquiétantes.

En effet, un grand flou règne sur les compétences de la nouvelle intercommunalité,
sur  le  devenir  des  agents,  sur  l’évolution  de  la  fiscalité,  sur  les  équipements  à
gérer… C’est d’autant plus alarmant que d’autres modifications sont déjà prévues,
avec l’entrée de communes supplémentaires, dont certaines refusent ouvertement ce
mariage forcé.

De plus, ce futur conseil communautaire défavorise les plus petites communes, dont
beaucoup perdent un représentant qui avait été élu en 2014. Et ceci, également, au
détriment de la parité, puisque ces élus privés de leur mandat sont majoritairement
des femmes.

Malgré ces incertitudes quant à l’avenir de notre territoire, nous vous souhaitons de
joyeuses fêtes de fin d’année. Que 2016 soit fructueuse pour chacun(e) d’entre-vous.

Nicolas ALIX, 
Président du groupe


